

1学期の学び②



ICT を活用した体育 教材「ボール運動ネット型ゲーム」

ICT を活用することによって自分たちの動きを認知し、感覚的な話し合いに終わることなく、よりよい動き方ができる作戦を選びます。作戦タイムは動画を見ながら次の課題を発見します。

外国語科

今学期をもって退職される ALT のルカス先生に、全員でメッセージを贈りました。最後に、サインをもらいに行く児童が印象的でした。



平和学習

命の尊さや戦争の悲惨さを学習しました。1分間の黙とう、校長先生の話、戦争に係わる DVD を視聴し、振り返りを行いました。

児童の振り返りより

○先生の話聞き、動画を見て、僕は戦争は多くの人の命を奪うとても危ない争いだとわかりました。普通に生活できない人たちがいたということがわかりました。自分もこのような目にあわないよう願おうと思いました。今も戦争は続いていて恐ろしく、アニメで見ても怖く、自分が体験することを想像すると非常に怖かったです。

○私は、これからは怒りや不満は人にぶつげずに、自分で解決するようにしようと思いました。そうすれば他の人とけんかをする事がなくなると思ったからです。植物も、命のある生き物だと考えて世話をするようにしたいです。子供でもできること、子供だからこそできることを見つけてみようと思います。それがすぐにできそうなことであれば挑戦してみたいです。

○今日の平和学習で戦争は国同士の些細な喧嘩などから起こるということを知った。また戦争がもたらすものは死しかないということも学んだ。今でも戦争は各地で行われている。僕は、昔戦争が起こったため、この福山市の各地に疎開させられ自分の思い通りに生活できない苦しさに耐えた子供たちの姿から学べることを探したい。